

Einfache Anfrage von:

Lukas Auer, Fabio Telatin, Cornelia Wetzel, Heidi Heine alle Fraktion SP / Gewerkschaft / Juso / Grüne

Arbon, den 29. April 2021

Feuerwehrauto Mercedes-Benz Nürburg Typ 710

An der Parlamentssitzung vom 18. September 2018 wurde der damalige Stadtrat Konrad Brühwiler (SVP) in der Fragerunde zu dem Feuerwehrauto Mercedes-Benz Nürburg Typ 710 befragt. Zu erwähnen ist noch die Seltenheit des Fahrzeuges, welches nur noch dreimal auf der Welt gibt. Leider war die Beantwortung des Stadtrats nicht sehr zufriedenstellen.

In der Thurgauer Zeitung vom 22.09.2018 wurde das Thema nochmals erwähnt und hier wurde Folgendes geschrieben:

... Momentan gehört der Feuerwehrwagen der Arboner Feuerwehr und somit der Stadt. Bis die Kommission einen Entscheid gekommen ist, wird der Wagen an einem geheimen Ort gelagert. Wann die Renovierung endgültig fertig ist, kann noch niemand sagen.

Quelle: [Freiwillige sanieren seltenen Feuerwehr-Oldtimer in Arbon | St.Galler Tagblatt](#)

In diesem Zusammenhang bitte wir den Stadtrat die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wo ist dieses Fahrzeug und wie ist der aktuelle Zustand?
2. Wie hoch ist der Wert dieses Oldtimers?
3. Was hat die Feuerschutzkommision dazumal beschlossen?
4. Wie sind die weiteren Schritte der Stadt Arbon?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.



Lukas Auer, Fabio Telatin, Cornelia Wetzel und Heidi Heine